



# Apresiasi Pencapaian Produksi Getah Pinus KPH Probolinggo, Kadivreg Jatim Gelar Selebrasi di Sukapura

Salsa - [SURABAYA.GARDAMEDIA.ID](http://SURABAYA.GARDAMEDIA.ID)

Dec 10, 2024 - 16:45



Probolinggo - Perhutani (09/12/2024) Kepala Perum Perhutani Divisi Regional Jawa Timur memberikan apresiasi dan penghargaan kepada Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo atas tercapainya target getah pinus diawal periode II November 2024, pada acara selebrasi yang di gelar di Hotel Nadia Sukapura, pada (Jum'at 06/12/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kepala Divisi Regional Jawa Timur Wawan Triwibowo, Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Totok Suharsono, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Lumajang Januar Suhartono, segenap Kepala Seksi, segenap Kepala Sub Seksi, segenap Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) beserta jajaran, segenap Kepala TPK dan tamu undangan yang hadir.

Pemberian apresiasi tersebut diserahkan langsung oleh Kepala Perum Perhutani Divisi Regional Jawa Timur Wawan Triwibowo, kepada KBKPH Sukapura Suwondo atas pencapaian angkutan getah pinus 100% pada periode I November 2024, yang sebelumnya juga diberikan kepada KBKPH Pronojiwo Heru Dwi Cahyono pada periode sebelumnya. Selain itu, Kadivreg Jatim juga menyerahkan apresiasi berupa uang pembinaan kepada KRPH atas realisasi pencapaian target RKAP dan YoY getah pinus tahun 2024, dan juga menyerahkan piagam penghargaan dan cinderamata kepada kelompok mandor sadap dengan pencapaian target lebih dari 50 ton dan kelompok mandor sadap dengan pencapaian target kurang dari 50 ton.

Kadivreg Jatim Wawan Triwibowo, sangat mengapresiasi kinerja jajaran dibawahnya, yang terus mengawal sadapan getah pinus sehingga target RKAP getah pinus KPH Probolinggo tahun 2024 bisa tercapai.

“Terima kasih kepada KPH Probolinggo atas tercapainya target RKAP getah pinus tahun 2024, di Tingkat KPH penghasil getah pinus se Jawa Timur, saya berharap produksi getah pinus terus dipertahankan dan ditingkatkan lagi untuk produksi getah pinus ke depan. Pupuk terus kebersamaan dan jaga kekompakan serta terus perhatikan para penyadap”, pesannya.

Dalam kesempatannya, Kepala Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme juga menyampaikan terima kasih atas apresiasi yang diberikan Kadivreg Jatim kepada jajarannya.

Aki berharap, semoga dengan apresiasi yang diberikan bisa lebih memotivasi dan menambah semangat untuk terus meningkatkan hasil produksinya.

“Capaian ini tidak lepas dari upaya maksimal, melalui berbagai inovasi para pejuang getah di KPH Probolinggo, semoga penghargaan ini menjadi semangat untuk pencapaian produksi getah pinus selanjutnya”, tuturnya

Sementara itu H. Azis, mitra angkutan produksi getah pinus yang hadir mengatakan, bahwa pemberian penghargaan ini akan memberi semangat untuk lebih meningkatkan produksi pada periode berikutnya.

“Semoga dengan penghargaan yang diberikan, akan lebih semangat untuk lebih meningkatkan produksi getah pinus pada periode berikutnya, karena penghargaan ini sebagai bukti kepedulian pimpinan Perhutani dalam menghargai jerih payah petugas di lapangan. Semoga menjadi berkah dan pendapatan [Perhutani](#) meningkat”, pungkasnya. @Red.